

Comisión de Hacienda ratifica al titular de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA).- Edgar Abraham Amador Zamora fue ratificado, junto con el Subsecretario de Ingresos y el Tesorero, por la Comisión de Hacienda, con el voto unánime de los 38 legisladores presentes de 42 que la integran.

De momento, se encuentra en el Salón de Protocolo, esperando a que haya una suspensión de la sesión en la que se aprueban 11 leyes secundarias para fortalecer a Pemex y CFE, y así poder ser ratificado por el pleno de la **Cámara de Diputados** y rendir protesta.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZ4FQVzq4OvqC8lv3A?e=2nzWtX